

2018年7月26日

## いきなり！鳥取県で大行列！ 残すは秋田県で全国展開 11月にオープン予定

株式会社ペッパーフードサービス（本社／東京都墨田区・代表取締役社長 CEO /一瀬邦夫）では、2018年7月24日に、287号店目となる、いきなり！ステーキオンモール日吉津店を鳥取県に初出店し、予想を大きく上回る好調となっています。秋田県出店（今冬予定）で、いきなり！ステーキは、2013年開店から5年をかからず、47都道府県すべてに、出店する事になります。

『いきなり！ステーキ』は、2013年12月に1号店を銀座4丁目に開店して以来、多くのお客様から支持を頂いた事で出店を加速し、現在4年7か月で289号店出店しています。（7月26日現在）

現在ニューヨークには8店舗出店していて、年内には11店舗出店に向け、計画を進めています。



この件に関するお問い合わせ先

〒130-0012 東京都墨田区太平四丁目1番3号オリナスタワー17F  
(株)ペッパーフードサービス <http://www.pepper-fs.co.jp/>  
TEL : 03(3829)3615 FAX : 03(3625)9250 広報担当/小林末佳  
[mikobayashi@pepper-fs.co.jp](mailto:mikobayashi@pepper-fs.co.jp)